



## **Ganz und gar kein Holzweg: Ausstellung: „Bauen mit Holz“**

**Sonthofen** – Im Rahmen des Leader-Projektes „Netzwerk Wald und Holz im Allgäu“ der Regionalentwicklung Oberallgäu haben das Holzforum Allgäu und das Landratsamt Oberallgäu die Ausstellung „Bauen mit Holz in Bayerisch-Schwaben“ nach Sonthofen geholt. Bis zum 25. Mai kann die Ausstellung im Foyer des Landratsamtes Oberallgäu in Sonthofen zu den Öffnungszeiten der Kreisverwaltung besucht werden. „Holzhäuser haben im Allgäu eine lange Tradition...dank bester Energiestandards in hervorragender Weise erfüllen sie auch die Anforderungen der Zukunft.“ Landrat Anton Klotz machte gleich zu Beginn klar, dass der Einsatz von Holz bedeutender denn je ist. Holz ist ökologisch wertvoll, nachhaltig und gerade für die Region eine wichtige Wertschöpfungsquelle. Beim Bauen mit Holz habe vor allem die öffentliche Hand eine Vorbildfunktion, so Klotz. Das Oberallgäu sei bereits gut aufgestellt. Als Beispiel nannte er den Anbau des Landratsamts oder das neue Verwaltungsgebäude des Sozial-Wirtschafts-Werks in Vollholzbauweise. Auch das Grüne Zentrum in Immenstadt (unser Foto) ist ein wichtiges Aushängeschild für die Möglichkeiten im Holzbau. Im Grünen Zentrum agiert das Holzforum Allgäu, das Branchen in der Wertschöpfungskette Holz zusammenbringen und vernetzen will. Aktuell etabliert das Holzforum die Marke AllgäuHolz – ein Nachweis für Holz aus der Region. „Wir wollen und müssen die Regionalität leben“, so Hugo Wirthensohn, 1. Vorstand des Holzforum Allgäu.

Foto: Josef Gutschmiedl